

« J'y allais d'abord avec des pieds de plomb parce que j'avais plein de préjugés. (...) et puis, rien qu'en lisant la préface, j'ai compris que je me trompais et que j'allais peut-être devoir un peu ouvrir mon esprit. Il y a beaucoup de sensibilité dans la façon dont vous avez abordé la question de la fin de vie et de l'euthanasie. »

Véronique Thyberghien, journaliste RTBF - Emission Tendances Première,
le 20 juin 2019.

« C'est un ouvrage qui me redonne la force de combattre au côté des malades. »

Une infirmière en oncologie.

« Un grand merci aux auteurs. Cela fait plaisir de savoir que, partout en Europe, nous sommes nombreux à partager ce qui fait notre vocation de soignants auprès des malades. »

Un médecin en soins palliatifs, Turin (Italie).

Sous la coordination de Timothy Devos

Euthanasie, l'envers du décor

*Réflexions et expériences
de soignants*

*Préfaces de Jacques Ricot
et de Herman De Dijn*

Comment vous procurer le livre ?

Dans toutes les bonnes librairies du pays
disponible aussi sur Amazon

Info : mols@skynet.be

Ou www.editions-mols.eu

« Euthanasie, l'envers du décor. Réflexions et expériences de soignants »
ISBN: 978-2-87402-245-6

Prix : 23 €

« Qui souffre veut être accompagné,
même s'il désire mourir... »

éditions mols
AUTRES REGARDS



Sous la direction du Professeur Timothy Devos (*hématologue*)
Préfaces de Jacques Ricot (*philosophe*) et d'Herman De Dijn (*philosophe*)



Pr. Timothy Devos

Hématologue



Jacques Ricot

Philosophe



Herman de Dijn

Philosophe

LES AUTEURS



Eric Vermeer

*Infirmier éthicien en
soins palliatifs*



Dr. Catherine Dopchie

Oncologue



Pr. Willem Lemmens

Philosophe



Dr. An Haekens

Psychiatre



Dr. Marie Frings

Médecin en soins palliatifs



Pr. Benoit Beuselinck

Oncologue



Dr. Julie Blanchard

Médecin en soins palliatifs



François Trufin

*Infirmier urgentiste en
soins palliatifs*



Dr. Rivka Karplus

*Maladies infectieuses
et HIV/SIDA*

Huit soignants belges, professeurs d'université, médecins, infirmiers et éthiciens reconnus, tous spécialisés en accompagnement palliatif, tentent ensemble de rassembler leurs questions autour des soins en fin de vie et de la pratique de l'euthanasie.

Ils partagent leur vécu et leurs réflexions nées de leur confrontation aux demandes d'euthanasie et d'accompagnement en fin de vie dans un pays, la Belgique, où l'euthanasie, dépénalisée depuis 2002, est aujourd'hui souvent devenue un acte banal.

Leurs récits s'adressent tant aux soignants qu'à toute personne qui s'interroge sur le sens de la mort et de la souffrance, ainsi que sur la réalité de la loi votée en 2002 qui suscite beaucoup de questions.

Les propos de ces soignants de terrain sont illustrés d'exemples vécus, des histoires concrètes qui permettent de prendre conscience de la complexité des situations et des conséquences de la loi « Euthanasie » telle qu'elle existe en Belgique.